



Lettre aux Bas-Laurentiens et Bas-Laurentiennes

Engagez-vous en politique municipale!

La politique municipale se situe au carrefour du vivre-ensemble. Elle prend soin du bien commun en agissant sur plusieurs facettes du quotidien : aménagement du territoire et environnement, infrastructures municipales, transport et mobilité, culture, immigration et développement social, vie communautaire et loisirs, changements climatiques, développement économique, tourisme et habitation, pour ne nommer que celles-ci.

Les élu-es municipaux, grâce à la confiance que leur accorde leur population, ont le privilège de participer chaque jour à la prise de décision qui améliore la vie collective. Par cette action de proximité, avec et pour leur communauté, les élu-es deviennent des acteurs et des actrices de changement, des leaders, qui sont les mieux placés pour faire connaître et soutenir l'intérêt collectif, qu'il soit local ou régional.

S'engager en politique municipale, c'est choisir d'agir près des gens, c'est choisir de représenter et de servir une communauté, mais aussi de défendre ses intérêts auprès des gouvernements supérieurs. Aujourd'hui plus que jamais, la politique municipale doit être forte! Les élu-es municipaux veillent constamment à maintenir l'équilibre des forces gouvernementales afin que les besoins de toutes les communautés soient équitablement pris en compte, qu'elles soient rurales ou urbaines, denses ou peu peuplées, riches ou dévitalisées.

Au Bas-Saint-Laurent, les élu-es municipaux se parlent et travaillent ensemble. Grâce à nos instances de concertation, telles que la Table régionale des élu-es municipaux et le Collectif régional de développement, nous pouvons faire nos choix, développer une vision collective à plus long terme et ainsi mettre en place des initiatives structurantes par et pour notre région.

Alors que les responsabilités municipales augmentent et se complexifient, le monde municipal a besoin de renforts! Au Bas-Saint-Laurent, on encourage l'arrivée de personnes avec une diversité d'expériences et d'aspirations! Des personnes qui désirent avant tout s'investir pour le bien commun et qui ont le goût de travailler en équipe, de valoriser l'administration municipale dans le respect des rôles et des compétences de chacun.

La force de l'élu·e municipal repose d'abord sur l'écoute et la solidarité qu'il ou elle entretient avec son équipe administrative et avec sa communauté locale. Au Bas-Saint-Laurent, les élu·es ont en plus la chance de pouvoir bénéficier d'une solidarité élargie, grâce à une communauté régionale bien vivante, dédiée et prête à les accueillir!

Lancez-vous dans l'aventure municipale!

Les membres de la Table régionale des élu·es municipaux du Bas-Saint-Laurent

TREMBSL
TABLE RÉGIONALE
DES ÉLU·ES MUNICIPAUX
DU BAS-SAINT-LAURENT